



公益財団法人
かわさき市民活動センター

麻生こども文化センター

地域版だよりNo.2

川崎市麻生こども文化センターは、公益財団法人かわさき市民活動センターが運営しています。

〒215-0021 川崎市麻生区上麻生 4-32-2 (TEL:044-954-4888)

(麻生中学校の隣・山口台公園の隣・麻生いこいの家の2Fにあります)

開館日：年末年始（12/29～1/3）を除く毎日

開館時間：月曜～土曜 9:30～21:00 日曜・祝日 9:30～18:00

※駐車場はありませんので、ご利用の際は公共交通機関でお越しください。



ASA0 WINTER コンサート

12月21日(日)11:00～12:00

演奏団体「ベルクオーレ」によるハンドベルのコンサートです

★対象：乳幼児親子～高校生・地域住民



★参加費：なし

★定員：50名(定員を超えた場合は抽選となります)

※小学生未満のお子さんは、保護者同伴となります

①申込期間：たより配布後～12/16(火)18:00まで

※保護者の方が直接来館または電話にて申込みください

②公開抽選：12/17(水)13:30頃

※抽選結果は、館内に掲示、ホームページに掲載します

※申込締切り後、定員に満たない場合は、定員に達するまで受付いたします

麻生こども文化センター運営協議会共催

ぴかぴか大作戦☆

12月20日(土)
10:30～12:00



いつも遊んでいるこども文化センターをみんなできれいにしよう！

終わった後は、みんなでカレーランチを楽しもう～

○参加費：無料 ○定員：なし

○対象：小学生～高校生・成人(団体利用の方)

○申込：たより配布後～12/13(土)17:30まで
保護者の方が、直接来館のうえお申込ください。

※アレルギー確認カードを持っている小学生は、本人が申込できます。

○持ち物：空のお弁当箱・スプーン・水筒

汚れてもよい服装で参加してください。

※この時間は、清掃活動のため一般利用はできません。

活動報告

Asao ハロウィンパレード 10/25(土)

ハロウィンパレードは、気温が下がり始めたあいにくの雨でした。お気に入りの衣装を身にまとった小学生、保護者の皆さんと初めて長い距離を頑張って歩く乳幼児親子の姿がありました。協力いただいた「フラワーショップまきば」ではステキなお花をいただき、「リリエンベルグ」ではカボチャ型のクッキー、「麻生いこいの家」では事前にこども文化センターの子どもたちも作成したハロウィンの折り紙の飾り、「山口台自治会」では、お菓子をいただきました。それぞれの場所で暖かい言葉があり、地域の子どもたちのためにサポートしてくださる大人がたくさんいてくれたことで、子どもたちの笑顔をみることができました。



いこいの家大広間の舞台



山口台自治会館



フラワーショップまきば



リリエンベルグ

ハロウィン仕様になってました！

こども文化センターまつり 11/16(日)

晴天の中、運営協議会委員、利用団体、こども実行委員のみなさんの協力で、とても盛大に終わりました。今年は、「伝える」をテーマに様々なブースを設け、参加したみなさんの楽しさが伝わってくるものになりました。オープニングは、子どもたちと「ギターひよこ」のみなさん、カルパッチョ鈴木さんも一緒に、「手のひらを太陽に」「BELIEVE(ビリーブ)」を歌いスタート。飲食コーナーでは近隣のお店に協力いただきました。柿生駅近くの太平屋さんのみたらし・あんこのお団子、新百合ヶ丘駅構内のおだむすびさんのおにぎり、そして川崎市環境局の協力によりスケルトン車の見学、分別クイズ＆かわるんの登場等様々なブースを設けました。郵便局の協力で、家族や大切な人に思いを寄せて「手紙をかこう」のブースもゆったりとした時間を過ごしてもらうことができました。バルーンの高橋さん、けん玉ショーの渡邊さん、立体切り紙アーティストの大蔵さんは、参加者のみなさんとお話しながら交流をすすめる様子がありました。



麻生中学校区地域教育会議 ひだまり大作戦 12/6(土)

麻生中学校で実施された「ひだまり大作戦」に参加しました。麻生こども文化センターのあやざかな黄色いのぼり旗を見て頂けましたでしょうか？こども文化センターのブースでは、「スイカでPON！」と「UFO キャッチャー」を実施し、参加者のみなさんに楽しんでもらいました。スイカでPON！は、ビーチボールにお手玉をのせ、ボールをたたき、お手玉を的にめがけて飛ばすゲームです。幼稚から大人まで、とても大好評でした！「UFO キャッチャー」は、2～4人で協力して決められた場所まで紙コップを運び、運んだコップの内側に書いてある点数を合計し、高得点を狙いました。参加者は、地域の清掃活動後に麻生中学校に集まり、焼き芋や豚汁を食べホクホクの笑顔になっていました。

